

Einverstanden sein für den letzten Weg
in ein neues Licht, um anderswo zu leuchten.

Kollbrunn, im April 2015

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied unseres geliebten

Alfred Brügger

Die vielen Zeichen der Verbundenheit durch die Teilnahme am Abschiedsgottesdienst, die stillen Umarmungen und die tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen, haben uns tief berührt. Wir danken für die wundervollen Blumen, Spenden für späteren Grabschmuck und die zahlreichen Zuwendungen an die Lungenliga Zürich.

Ganz besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Marcel Ammann für den persönlich und einfühlsam gestalteten Trauergottesdienst
- dem katholischen Kirchenchor Kollbrunn, unter der Leitung von Thilo Bräutigam, der Solistin Lea Bräutigam sowie der Organistin Eva Rüegg für die wunderschöne musikalische Umrahmung der Feier
- der Spitex Zell, der Onkologie- und Palliative-Care Zell sowie dem Team der Notfallbettenstation des KS Winterthur für die liebevolle Pflege in den letzten Tagen
- unseren Verwandten, Freunden und Bekannten, die mit uns sind und uns helfen, die Trauer zu tragen
- unseren herzlichen Nachbarn für die unbezahlbare Nähe, die uns täglich zu Teil wird
- allen, die unserem lieben Fredy im Leben mit Freundschaft und Liebe begegnet sind

Es tut gut zu spüren, dass man von vielen liebevollen Menschen getragen wird, die verstehen, was wir verloren haben.

Die Trauerfamilie